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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 09/11/2023  

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 
 

Présents : Mme Nathalie SEVENO – MM. Mustapha BEN AYED - Jean Jacques BENGUIGUI - Jean 

François BERRADA (arrivé à 19h40) - Akim BOUZIDI - Fabrice DARTOIS - Nordine DJEDDI – 

Rodolphe LOPES - Jacques MENDY (en visio) - Francis MARTIN - Nuno Filipe MIGUEL – Gilles 

POSTERNAK - André-Paul TROUDART - Fred VENTURA 
 

Excusés : Mmes Nadia HAOUA – Albane SARTORIUS - MM. Jean BLEHOUIN - Jérémie DELATTRE 

- Jacques LAVIGNE - Ezzeddine MASMOUDI  
 

Assistent : Mme Manon DELVAL, CTD DAP – MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif - Hamid 

BELMAHI, Directeur Administratif adjoint – D’AMICO Patricio, CTD PFF – Michaël AKPOLI, Président 

de la CDA (en visio) 
 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance  à 19h03. 

 

Il remercie les membres présents à cette réunion et les informe des absences excusées. 

 

1 - Approbation du procès-verbal des réunions du 14 septembre 2023 et du 05 octobre 2023 : 
 

A l’unanimité des membres présents, les Procès-Verbaux sont approuvés. 

 

2 - Vie du District : 
 

- Informations du Président 

 

-Mme Ines MAACHI est en arrêt de travail depuis le 06/10/2023 et son médecin l’a prolongé jusqu’au 

22/12/2023.  

 

-Nous sommes en contact avec la société KIM afin de nouer un partenariat. C’est une société spécialisée 

sur les gardiens de but (formations et applications).  

Le partenariat consisterait à mettre un encart sur le Journal Numérique et réunir une fois nos clubs afin 

que la société présente ses produits et services. 

 

 

 

 

COMITE DIRECTEUR  
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- Demandes de clubs 

 

Demande d’entente : 

- En U9 : Racing Paris 18 et Goutte d’Or FC 

 

Le Comité donne son accord (10 voix pour). 

M. Nuno MIGUEL indique qu’il n’est pas favorable à cette entente. 

M. Jacques MENDY s’abstient. 

 

- Point sur les effectifs 

 

Intervention de M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif. 

 

Il fait un point sur le nombre de licenciés au district en comparant avec les autres district et de la saison 

dernière. 

 

A l’instar des autres districts, nous sommes en augmentation (+5%) par rapport à la saison dernière. 

 

 
 

- Point sur les commissions 

 

Intervention de M. André-Paul TROUDART et de M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif. 
 

Après réception des candidats, M. André-Paul TROUDART propose que les personnes suivantes soient 

nommées : 
 

-M. Thomas BOULANGER (sans club) - Commission du Football d’Animation 
 

Le Comité ne donne pas son accord. 

 

-M. Berivan COLAK (ES 16ème) – Commission du Football Féminin 
 

Le Comité donne son accord. 

 

-M. Fatah LARAB (Couronnes OFC) – Commission de l’Organisation des Championnats + Commission 

des Statuts des Règlements     
 

Le Comité donne son accord. 

 

-M. Imed MENIAOUI (Paris Sport Culture) – Commission du Football d’Animation 
 

Le Comité donne son accord. 

 

-M. Fabrice DARTOIS (Couronnes OFC) - Commission des Statuts des Règlements 
 

Le Comité donne son accord. 

 

n-1

District 0 9 / 0 9 / 2 0 2 1 ( n- 2 ) 0 9 / 0 9 / 2 0 2 2  ( n- 1) 0 9 / 0 9 / 2 0 2 3 évo l.  en % 15/ 0 9 / 2 0 2 3 11/ 10 / 2 0 2 2  ( n- 1) 11/ 10 / 2 0 2 3 évol.  en % 10 / 11/ 2 0 2 2  ( n- 1) 0 9 / 11/ 2 0 2 3 évol.  en % 3 0 / 0 6 / 2 0 2 3

75 9424 9526 10947 15% 12483 17296 20028 16% 22529 23830 5% 27346

77 15087 15417 17873 16% 20792 30370 35478 17% 39556 42213 6% 45108

78 18461 21215 22409 6% 26078 33201 37152 12% 40843 42238 3% 45518

91 12391 13671 15932 17% 18985 26240 30378 16% 34236 36575 6% 38765

92 13637 14234 15305 8% 18068 23608 27258 15% 30306 31682 4% 34836

93 12452 13500 12967 -4% 16546 23554 27599 17% 31821 34556 8% 38669

94 11647 11599 11948 3% 14552 21115 24212 15% 28517 30114 5% 33435

95 15840 17113 17986 5% 21630 28006 32801 17% 35797 38084 6% 40423

Nb licenciés



 

C o m i t é  D i r e c t e u r  D i s t r i c t  7 5  – 0 9  N o v e m b r e  2 0 2 3  

 

Page 3 

- Point financier  
 

Intervention de M. Francis MARTIN,  Trésorier Général et de M. Marc VINCENTI, Directeur 

Administratif. 

 

M. Francis MARTIN, Trésorier Général fait un point sur les comptes du District. 

Il annonce que les comptes sont sains, et que le district est en attente de quelques règlements de la part de 

la Ligue et de la FFF. 

 

M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif informe que le 1er relevé du compte-club District de la saison 

2023/2024 a été adressé à tous les clubs le lundi 06 novembre 2023. 

La date butoir pour le paiement est fixé au lundi 27 novembre 2023, en vertu de l’article 3.5 des RSG du 

District. 

 

3 - Point sur la technique : 
 

Intervention de Mme Manon DELVAL, CTD DAP et de M. Patricio D’AMICO. 

 

- Interdistricts 
 

U15F du 30/10/2023 : 2 victoires 1nul, 1ère des interdistricts -> 5 joueuses retenues au 1er tour régional 

U15G du 31/10/2023 : 2 défaites 1nul, 4ème des interdistricts -> 2 joueurs retenus au 1er tour régional 

U16G du 02/11/2023 : annulation des interdistricts à cause de la tempête 

 

- Détections INF Clairefontaine 
 

U13F : 70 joueuses observées au 1er tour -> Liste de 20 joueuses à donner à Clairefontaine (3 tours + 1 

séance de perfectionnement) 

U13G : 190 joueurs observés au 1er tour -> Liste de 40 joueurs à donner à Clairefontaine (3 tours + 1 

séance de perfectionnement) 

 

Manon DELVAL indique que pour cette action, il y a eu un très bel investissement de la commission 

technique et féminine. 

 

- Finales des challenges du Foot d’Animation 
 

U13G et U13F : programmées le 06/04/24 au stade Louis Lumière (dans l’attente de l’accord de la DJIS) 

 

Avec avis de Mme Manon DELVAL, le Comité décide de doter les joueurs de tee-shirt à l’effigie de 

l’évènement et de la mise en place d’une couverture sanitaire. 

 

U10 - U11 - U12 - U11F : programmés le 27/04/24 au stade Mayse Hilsz (dans l’attente de l’accord de la 

DJIS) 

  

Avec avis de Mme Manon DELVAL, le Comité décide de doter les joueurs de tee-shirt à l’effigie de 

l’évènement et de la mise en place d’une couverture sanitaire. 

 

- Interdistricts Futsal 
 

La prise en charge de l’organisation de ces évènements a été confiée au District de Paris. 

Pour la première fois, un district va organiser les interdistricts Futsal. 
 

Les dates : 

- U15 : le 17/01/2024 à Carpentier 

- U17 : le 20/12/2023 à Carpentier 

Mme Manon DELVAL informe que le début des détections commencera mi novembre. 
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- Nouvelles formations d’éducateurs 
 

Toutes les formations d’éducateurs ont été déprogrammées par la Ligue pour cause de manque de support. 

Le District a été obligé d’annuler ses formations prévues pendant les vacances de la Toussaint. 

 

Une certification CFF2/CFF3 est programmée le 19/12/2023. 

 

Les CFI (Certification Fédéral d’Initiation) vont commencer le 02/01/2024. Les dates ont été transmises à 

la ligue afin de les mettre dans le planning régional. 
 

 

4 - Point sur l’arbitrage : 

 

Intervention de M. Michaël AKPOLI, Président de la CDA. 

 

Intervention de M. Michaël AKPOLI, Président de la CDA. 

  

- Retour sur les formations 

  

Une FIA s’est déroulée lors des week-end du 07 et 08 octobre 2023 et du 14 et 15 octobre 2023. 

  

Elle s’est déroulé sur deux sites : au Polygone de Vincennes et au district. 

  

25 candidats ont poursuivi la formation et 20 ont été reçus.   

  

La prochaine FIA est prévue lors des week-end du 02 et 03 décembre 2023 et du 09 et 10 décembre 2023. 

  

La CDA propose qu’une FIA 100% féminin soit organisée par le district. Cependant, à la suite de divers 

échanges avec la Ligue de Paris Ile de France de football, cette dernière confirme que ce type de formation 

ne peut se réaliser qu’au niveau régional. 

  

Philippe SURMON indique qu’il est très favorable à cette démarche mais il rappelle que le district n’est 

pas maître sur les procédures d’inscription. Les candidats s’inscrivent auprès de la Ligue et ensuite cette 

dernière nous transmet la liste des inscrits. 

  

- Retour sur les désignations 

  

La CDA souhaiterait que le Comité Directeur revienne sur sa décision de nommer qu’un seul arbitre sur les 

rencontres de Futsal. 

  

Le Comité Directeur ne donne pas une suite favorable et reverra sa position à l’issue de cette saison. 

  

M. Fabrice DARTOIS informe qu’il a entendu qu’une consigne avait été donnée pour que le jour du match 

1 arbitre devait avoir 1 vestiaire. 

Il indique qu’à Paris cette consigne ne peut pas être appliquée compte tenu du manque d’infrastructure. 

M. Michaël AKPOLI lui indique qu’il n’y avait pas de consigne dans ce sens de la part de la CDA. 

 

- Tutorat / Mentorat des jeunes arbitres 

  

M. Michaël AKPOLI informe que la CDA a recensé 12 volontaires pour être tuteur d’un ou plusieurs jeunes 

arbitres.  

  

Il indique que 44 jeunes arbitres pourront être suivis par un tuteur tout au long de la saison. 
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- Retour sur les tests physiques et théoriques des arbitres 

  

Michaël AKPOLI  indique que 91 arbitres ont passé un premier test théorique en ligne. Le second test en 

ligne sera publié en décembre. 

  

M. Gilles POSTERNAK demande au Président de la CDA qu’un rappel soit effectué aux arbitres 

concernant les réserves déposées par les clubs. En effet, trop souvent, lorsqu’un club dépose une réserve, 

l’arbitre désigné ne fait pas de rapport. Ce qui entraîne des ralentissements dans le traitement des dossiers. 

 

M. Michaël AKPOLI l’informe que les arbitres ont été informés de cette situation et qu’un rappel sera fait 

dans les jours suivants.  

 

5- Evènements exceptionnels : 

 

- Tournoi Parisienne Cup du 28/10/2023 au 02/11/2023 

 

Le Président fait un bref bilan de ce tournoi où le District a reçu le club italien « ASD la Quercia 

Putignano ». 

Ce tournoi a regroupé 4 équipes U15F en football à 7. 

 

Classement du tournoi : 

1er : US Créteil 

2ème : Sélection District 75 

3ème : Paris 13 Atletico 

4ème : ASD la Quercia Putignano 

 

L’objectif principal de ce tournoi était de promouvoir le football féminin, de favoriser les échanges 

internationaux entre jeunes joueuses, et de mettre en valeur le patrimoine parisien. 

Tout s’est très bien passé et le tournoi a été un vrai succès.  

 

Le Comité Directeur remercie M. Ricardo BASUALDO pour son aide précieuse à l’organisation de ce 

tournoi. 

 

- Tournoi des Capitales à l’Ascension 2024 

 

Intervention de M. André-Paul TROUDART, Secrétaire Général 

 

Le tournoi se déroulera du jeudi 09 mai 2024 au Samedi 11 Mai 2024 et de catégorie U15F. 

 

Les Capitales invitées et qui ont répondu favorablement à l’invitation sont : 

- Prague 

- Lisbonne 

- Berlin 

 

Planning prévisionnel 

- Mercredi 08 mai 2024 : Arrivée des délégations 

- Jeudi 09 mai 2024 : Jour des matchs 

- Vendredi 10 mai 2024 : Repos – Sorties 

- Samedi 11 mai 2024 : Jour des matchs 

- Dimanche 12 mai 2024 : Départ des délégations   
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6- Tour de table :  

 

- M. Jean-Jacques BENGUIGUI indique que le district attaque sa troisième saison et il s’aperçoit qu’on est 

de plus en plus en difficulté avec les terrains. Les clubs veulent grossir leur effectif sans disposer de 

créneaux de terrain. 

- M. Fabrice DARTOIS informe qu’il y aurait encore des fuites dans le district. 

- M. André-Paul TROUDART rebondit sur l’intervention de M. Jean-Jacques BENGUIGUI concernant le 

manque de terrains et indique que certains terrains ont été abandonnés et c’est de la responsabilité de la 

Ville de Paris. 

- M. Gilles POSTERNAK indique que les membres du Comité Directeur doivent se retrousser les manches. 

Il propose que le district s’intéresse plus aux clubs du foot d’entreprise et du foot loisirs, car la plupart ne 

sont pas venus à notre Assemblée Générale. 

Il demande également qu’un groupe de travail soit créé sur la sécurité des grands évènements du district. 

- M. Jean-François BERRADA indique qu’il y a trop de petits clubs qui se créent au sein du district et le 

Comité doit se positionner, car ils prennent des créneaux aux clubs déjà existants. 

- M. Nuno MIGUEL alerte sur le fait que les championnats vont s’arrêter précocement cette saison (mi-

mai). Il faut que le district réfléchisse sur des actions a mené auprès des clubs afin que ces derniers ne se 

sentent pas abandonnés. 

 

Prochaine réunion du Comité Directeur le 18/01/2024 à 19h00.  

 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 21h15.  

 

 

Philippe SURMON,       Marc VINCENTI, 

Président        Directeur Administratif 

 


